

# Pengendara KBM Kecelakaan Depan Stasiun Kereta Api Kota Tegal Siap Ganti Rugi

Anis Yahya - [JATENG.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATENG.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 18, 2020 - 09:12



*Suasana saat kecelakaan antar KBM Avanza dan SPM Supra depan Stasiun Kota Tegal, Kamis (17/12)*

**Tegal** - Kecelakaan yang terjadi antara KBM Avanza Velloz AD-9266-FN yang dikemudikan Emi Alfia dan SPM Honda Supra G-4787-EP dengan pengendara Yusuf Maulana di jalan Pancasila antara Taman Pancasila dan Stasiun Kereta Api Kota Tegal kemarin sore antara pukul 16.30 - 17.00 Wib (Kamis, 17/12)

terselesaikan secara kekeluargaan.

Kejadian tersebut berawal saat KBM Avanza yang dikemudikan Emi Alfia warga Mejasem Barat, Kramat, Kabupaten Tegal, berjalan dari arah utara ke selatan, persis didepan Stasiun Kereta Api menabrak sepeda motor Supra yang dikendarai Yusuf Maulana warga Karanganyar, Dukuhturi, Kabupaten Tegal, yang mendahului dari sisi kiri mobil. Karena terkejut, pengemudi Avanza AD-9266-FM banting setir ke kiri menabrak SPM itu dan tembok pagar Stasiun Kereta Api serta merobohkan tulisan Acrylic Sign Board.

Image not found or type unknown



Atas kejadian tersebut, saat itu anggota Polsuska PT. KAI Sriyadi dan Kusnadi dibantu seorang sekuriti Faizal langsung mengamankan TKP dari kerumunan dan membawa pengemudi KBM Avanza ke Posko PT. KAI serta untuk mendapatkan perawatan ke RSUD Kardinah karena mengalami lecet tangan dan kaki, sesak bagian dada. Tidak ada korban jiwa.

Image not found or type unknown



Kerugian yang ditimbulkan akibat kecelakaan tersebut antara lain kerusakan mobil bagian depan, sebuah sepeda motor dengan rusak ringan bagian depan serta pagar tembok dan Acrylic Sign Board Stasiun kereta Api yang roboh.

" Kita sudah selesaikan secara kekeluargaan pak, " Kata suami Emi Alfia pengemudi mobil yang disampaikan melalui Messenger kepada [jateng.indonesiasatu.co.id](http://jateng.indonesiasatu.co.id) semalam.

" Alhamdulillah tadi sudah kita selesaikan secara kekeluargaan, dan bersedia mengganti kerusakan serta pengobatan korban, " Pungkasnya. **(Anis Yahya)**